## EUDS Mi Universidad

## Control de lectura

Moises Santiz Alvarez

Parcial IV

Interculturalidad y salud I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer Semestre

Moises santiz Awarez 4to parcial

Monorex Mair 28/11/2023

Niveles de atención : Es una forma or Jenada y estratificada de organizar, los recursos para satisfacer las necesidades de la publa-ción. Clásicamente se distingue tres niveles de Atenciono primer niveloes mas cercano a la población, o sea, el nivel del primer contacto está dado, en concervencia, como la, organización de los recursos, que permite resolver las necesifades de atención básica y mas frequentes, que pueden ser resueltas por actividades de promoción de la salud prevención de la enfermedad y por procedimiento de recuperación y rehabilitación. Este nivel permite una adervada accesibili dad a la población pudiendo realizar una atençion oportuna y eficaz Segundo nivel de atención. Se ubican en los hospitales y establecimientos donde se prestan servici os, relacionados a la atención en medicina interna, pediatria, sineco-obstetrica, cirugia general y psiquiatria. Entre el primer, y gl segundo nivel se pueden resolves hasta 95 % de problemas de salud de la población. Fercer nivel de atención. se reserva para la atención de problemas poco prevalentes, se refiere a la atención de patologias complevas que requieren procedimientos especializa dos y te alta tecnologia. En este nivel se resueluen aproximadamente 5% de

-

1

Moises santiz Awarez 05/10/2023 Niveles de prevención: La medicina preventiva, es un componente de la salud publica, con objetivos comunes: promover y conservar la salud y prevenir las enfermedades, la salud publica no es un campo exclusivo del Sanitarista pero si esencial para su desenpeño, en el qual el acto medica posee doble connotación la medicina preventiva operativa Jesde 3 niveles de prevención 1 prevención primaria. esta dirigida al individuo sano o aparente sano, sus objetivos particulares son la promoción de la salyd y la prevención de la enfermedades, los objetivos se disponen de la educación para la Salud y de la prevención esfecifico-2. Prevención secundaria, tiene como objetivo especiales evitar que las enfer metades progresen y limitar la invalidez los objetivos se alcanzan, mediante el diagnos tio correcto y el tratamiento adecuado. actividades que tradicionalmente corresponden al profecional clinico. Entre la prevencion crimaria y la secundaria, puede considerarse un acción intermedia: la detección, que corresponde a la busqueda intencionada de padecimientos, Antes de que presenten la ointencionada de padecimientos, que presente n en la sintomalogia. 3. Prevención teras

Moises santiz Alverez 3. Dr. Sergio . Jimenez Ruiz 14/12/2023 Desamollo del ciclo vital en el ser humano: los poetas, profetas de nuestro tiempo, poseen la institución necesaria para describir la que las tecnicas tanta se nos dificulta. para lograr dicha condici On, el individuo debe correr por un ciclo Vital dyrante el cual se desarrollan las estructuras psiquicas que le permite ca comunicación con su entórno, posteriormente la evolución implica solo modificaciones o enrique cimientos Vien algunos casas, atrotios como lo demuestra la patología. Al nacer cambia bruscamente su condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a adptarse a transforage externos para satisfacey sus necesidades En la medida en que les esaccesible, el seno se le presenta como porte de si mismo. mientras que si sufre de privación, la diferenciación empieza a surgir, la maduración normal: del niño es meyor wando hay una mayor indulgencia que en los casos de privación. Observamos entonces, que la dependencia del niño es un factor de viesoo cricial para desarrollar comportanientos sociales y psicológico que conforman el parceso de la humanizacióno A traves Je observaciones sistematicas se ha encontro do que aquellas madres que le habla mos

moises santiz Alberrez pr. sergio Jimenez Ruiz 14/12/2023 Etapas Jel, desarrollo Humano: las étapas de desarrollo psicosocial del ser hymano, se concideran las garacteristicas generales que deben tener o la mayoria de los miembros del grupo Senalado. Etapa del desarrollo Bio-Psico-Social: Hasta el siglo XIX existían con absoluta claridad solomente das categorias reconocidas de ses humano antes del nacimiento 103 mayores y los niños que muchas veces se concideraban joual que las mayores solo que más pequeños fisicamentes/ De la concepción al nacimiento: El desarro llo humano antes del nacimiento se encuentra en una discurción entrapada, por un lada con la postura de la iglesia y por otra postora feminista de la libre, determinación del uso del cuerpo y a la determinación de la mujer a continuor o suspender el embarazo Sin mayores discusiones. El necesario primer punto a discutir es que, desde la concepción, el feto es un ser vivo y que el tiene actividad cerebral y procesas de combios orgánicos; Esto es importante y se relaciona conel tema del libre albedrio y con la ciencia y sus productos tecnologicos y radicales tales como la recundación in UNTO. el alguiler de vientre, la interven-(ion genetica, la potencial clonación

## Bibliografía

- 1. Garcia Salabarria J. sobrevivirán los niveles de atención a la revolución de la salud publica cubana. Rev. cubana salud publica 2006,32 (1): 07-15
- 2. ALVAREZ, A.,(1991). Salud Pública y Medicina Preventiva, Ed, Manual Moderno; México.
- 3. blos.P:on Adolescence. Free Presof Glencoe, Nueva York, 1962.
- 4. Ausubel, o.p.sulivan,e,v.(1983), el desarrollo, infantil. Barcelona, paidos

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 6